



Prevén reforzamiento de asociación estratégica integral Vietnam-Japón

Description

La asociación estratégica integral entre Vietnam y Japón se profundizará, especialmente cuando la nación indochina entre en una nueva etapa de desarrollo, previó hoy en esta capital el embajador nipón, Ito Naoki.

Con el avance en las tres infraestructuras estratégicas propuestas por el Gobierno vietnamita, las cuales incluyen el transporte y los ferrocarriles urbanos, la energía y la tecnología digital, la cooperación bilateral logrará avances sólidos, consideró el diplomático.

En declaraciones a la prensa a propósito del primer aniversario del establecimiento entre ambas naciones de la asociación estratégica integral por la paz y prosperidad en Asia y el mundo, Naoki reiteró el deseo de su país de acompañar a Vietnam en su nueva era de desarrollo.

Japón, dijo, apoyará a Vietnam para alcanzar el objetivo de “cero emisiones netas” para 2050 mediante la tecnología, el financiamiento y la cooperación en el desarrollo de energías renovables como la eólica, marina, solar y el gas natural licuado (LNG).

Según el embajador, el sector de la energía nuclear también está despertando interés en este país del sudeste asiático y Tokio está dispuesto a compartir su experiencia, tecnología y formación de recursos humanos en este ámbito.

Al pasar revista al año transcurrido desde la elevación del nivel de las relaciones bilaterales al de asociación estratégica integral, Naoki destacó que, a pesar de los cambios en los liderazgos de ambos países, los diálogos y encuentros de alto nivel se mantuvieron.

En ese sentido recordó que el nuevo primer ministro japonés, Ishiba Shigeru, se reunió con su homólogo vietnamita, Pham Minh Chinh, en las Cumbres de la Asociación de las Naciones del Sudeste Asiático (Asean), el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) y la reunión del G20.

Además, en septiembre pasado el ex primer ministro Kishida Fumio sostuvo una reunión virtual con el secretario general del Partido Comunista de Vietnam, To Lam, para continuar promoviendo programas de cooperación bilateral, añadió.

El embajador japonés recordó que en marzo último fue lanzada la “Iniciativa conjunta Japón-Vietnam en la nueva era”, la cual se centra en cinco áreas: energía, innovación, cadenas de suministro (incluidas industrias auxiliares), desarrollo de recursos humanos de alta calidad y mejora del entorno de inversión.

Aludió también al primer proyecto de metro urbano en Ciudad Ho Chi Minh, desarrollado con la colaboración de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA) y empresas de ese país, así como al proyecto para construir seis barcos de patrulla para la Guardia Costera de Vietnam.

Respecto al comercio bilateral puntualizó que éste aumentó 1,8 veces en la última década, y ahora el objetivo es alcanzar los 100 mil millones de dólares en el futuro cercano.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024

www.elmaipo.cl